



**Y hete aquí a un equipo de gobierno con unas pléyades de concejales y concejalas, mayoría del PSOE y CIS, que se fotografían cortando una cinta inaugural en un recinto que, presuntamente (joder con la coletilla) carece de licencia para estar en pie. Del edificio hablo, claro Manuel Rodríguez.-Por lo que leo, los taxistas están muy contentos con la Exposanlucar. Tanto es así que ya piensa en volver en el 2.011 ¿Al mismo lugar?.-**

No tengo noticias de cuantos empresarios o colectivos de empresarios están tan contentos, y tan agradecido a los concejales del CIS, olvidándose por completo del PSOE en su comunicado alfombra. Pero esto es solo una anécdota de por donde circula los taxis y el gremio de los comerciales en este octubre, nada revolucionario, sanluqueño.

En estos últimos años se viene produciendo un desplazamiento de actividades económicas, lúdicas, gastronómicas... del centro de Sanlúcar, u otras zonas menos alejadas, hacia el Centro Comercial de "Las Dunas" donde tiene sus aposentos el Sr. Tomas Olivo. Todo un magnate del hormigón comercial.

Lo último, de estos desplazamientos paulatinos, ha sido la llamada II Exposanlucar con más o menos éxito según se escuche al empresario, o a los empresarios de las empresas que han participado en dicho evento.

No es seguro que una exposición traslade de manera inmediata a su cuenta de resultado en tan corto espacio de tiempo. Suele ser más bien un escaparate visual, lúdico, propagandístico, gastronómico...que normalmente no tiene mucha influencia en la cuenta de resultado final de las empresas participantes.

Pero no es en la actividad comercial donde quisiera pararme. Más bien el lugar, el sitio físico de la celebración, el continente del que hablaría un agente de seguro.

Resulta que la celebración de la segunda edición de Exposanlucar, y otras que se han celebrado en el mismo lugar, se ha celebrado en un edificio que, presuntamente, no tiene licencia municipal en estos momentos. Y hete aquí a un equipo de gobierno con unas pléyades de concejales y concejalas, mayoría del PSOE y CIS, que se fotografían cortando una cinta inaugural en un recinto que, presuntamente (joder con la coletilla) carece de licencia para estar en pie. Del edificio hablo, claro.

En vez de inauguraciones en ese muñón del edificio principal, lo cierto es que debería estar, hace tiempo, demolido y el propietario multado.

Así que este Equipo de Gobierno inaugura, con todas las risas posibles, una actividad en un lugar, presumiblemente, ilegal.

Estoy seguro que de tratarse de alguna de las muchas viviendas y naves ilegales existente en nuestro territorio el Gobierno del PSOE y el CIS se lo pensaría más de dos veces en ir a cualquier evento. Seguro que mandaría abrir un expediente de multa y posterior derribo del edificio. Pero en "Las Dunas" no. Don Tomas Olivo tiene las ramas podaderas aun sin cortar.